

## 治安情報 自転車によるひったくり被害の多発

2022年7月22日

クリチバ市セントロ地区で自転車を用いてひったくりを繰り返していた強盗団が逮捕されました。

クリチバ市セントロ地区で自転車によるひったくりを繰り返し行っていた容疑者5名が21日に警察に逮捕された。容疑者達は自転車に乗り、スマートフォンを操作するなどして周囲の警戒を怠っている歩行者を狙ってスマートフォンのひったくりを繰り返して行っていた。また、歩行中の女性に自転車で背後から近づき、ネックレスを引きちぎり逃走した事例もあった。容疑者は2～3人のグループで行動し、ターゲットの選定を行いひったくりを実行する等、役割を分担してチームとしてひったくりを繰り返して行っていた。警察は監視カメラの映像から未成年者を含む16名の容疑者を対象に本格的に捜査を開始、5名の容疑者を逮捕するに至った。

<https://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2022/07/21/cinco-pessoas-sao-presas-suspeitas-de-roubos-a-pedestres-no-centro-de-curitiba-veja-flagrantes-de-crimes.ghtml>

上記G1サイトの犯行状況の動画でわかるように、今回の事件では、スマートフォンのひったくり被害が主となります。歩行中のスマートフォンでの通話や操作は絶対に慎んで下さい。また、ウーバーを利用する際にも歩行中にスマートフォンを操作をするのではなく、建物の中で操作を行う等、周囲の警戒を怠ることの無いようご注意ください。繰り返しになりますが、このような犯罪被害に遭遇しないために、常に警戒心を持って行動して下さい。犯罪者は常にターゲットを探しております。犯罪者のターゲットにならないために「自分だけは大丈夫」ではなく「自分も被害に遭遇するかもしれない」という意識が大切です。もし、窃盗や強盗の被害に遭われた方は最寄りの警察署に被害届を提出の上、当館にもご一報いただけますと幸いです。

### 注意事項

- 1 スマートフォンの路上や歩道での操作は慎んでください。
- 2 ネックレス、ブレスレット、時計、指輪など狙われやすいものはなるべく身につけないでください。
- 3 運転時を含め、外出時には周囲への警戒を怠ることが無いようにしてください。
- 4 外出する際の持ち物は必要最小限に留め、貴重品は分散して携行するようにしてください。
- 5 強盗の被害に遭遇してしまった場合、決して抵抗せず強盗の要求に従ってください。
- 6 人が少ない日曜や早朝、夜間の徒歩での移動は避けてください。
- 7 発砲音が聞こえた方向には近づかないでください。

(問い合わせ先)

在クリチバ日本国総領事館

—電話：41-3322-4919

—e-mail：[setorconsular@c1.mofa.go.jp](mailto:setorconsular@c1.mofa.go.jp)